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 早くも師走の気忙しい時期を迎えました。 

 景気が拡大して「いざなぎ景気」を抜いて戦後最長となったと報道されておりま

すが、私共中･小零細企業には実感が伝わって来ないのが実状であろうかと思います。 

 

一部製造業には、好転している企業もある様で、今年は会社関連の忘年会が盛ん

で諏訪のホテルなどは、金曜日から土曜日は殆ど空き部屋が無いとの事、ここ数年

聞かない話で観光業界も一躍活気付いて欲しいものです。 

 

 朝晩など一気に冷え込んで鍋物が美味しい季節ですが、暴飲暴食に注意して年末

年始に備えたいものです。芭蕉の冬の句に“あら 何ともなきや きのふは過ぎてふ

くと汁”「ああ、やれやれ、何とも無くて良かったよ、河豚汁を食って中りはしない

かと一晩中ビクビクしていた」。うまい物を食べるのにも命がけであったようです。 

 

 さて、来週はいよいよ親睦家族忘年会です。親睦委員会さんが新しいスタイルを

企画して頂いております。ご家族の皆様が、より一層ロータリーを理解して頂く、

良い機会ですので気軽に参加下さるようにお伝え下さい。 

 

 

親睦委員会  次週の例会は親睦家族忘年会です。午後 6 時例会開始。5：30 より

受付を開始致します。フランク富田さんの歌謡ショーをメインにし、今年はチャリ

ティーオークションを止め、楽しく社会奉仕に役立てようとチャリティーお楽しみ

チケットを購入して頂きます。会場内に設けますゲームコーナーで景品をゲットし

て頂くためのチケットです。色々なゲームを用意致しますので、お楽しみ下さい。 

会 長 挨 拶 
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ＩＭ実行委員会  尾関ガバナー補佐主催の大きな行事です。担当は岡谷ロータリ

ークラブです。会長、幹事を中心とし、皆様のご協力が無ければ何も出来ませんの

で、ご協力お願いします。つきましては、本日第１回ＩＭ実行委会を、午後 6 時よ

り岡谷パークホテルにて開催致します。 

 

 

年次総会 
 

大橋正明次年度会長より2007－2008年度(第48期)役員・理事構成(案)が提案され、

承認されました。 

 

2007－2008 年度(第 48 期)役員・理事構成 

 

◎ △ 会 長  大橋正明  ☆ 副 幹 事 河西 洋 ◎ 職業奉仕  井上保子

◎ △ 会長ｴﾚｸﾄ  平沢清文  ☆ 副 幹 事 矢崎宏明 ◎ 社会奉仕  北村正春

◎ △ 副 会 長  宮坂 伸  △  ☆ Ｓ Ａ Ａ 宮沢由己 ◎ 国際奉仕  小野 仁

◎ △ 副 会 長  小口俊光  ◎ △ 会 計 小口泰史      

◎ △ 幹 事  牛山幸一  ◎ 直前会長 竹村一幸       

      ◎ 理 事   △ 役 員   ☆ 理 事 会 ｵﾌﾞｻ ﾞ ｰ ﾊ ﾞ ｰ

 

 

挨拶 2007－2008 年度(第 48 期)役員･理事 

会長 大橋正明 

 お陰をもちまして、約６ヶ月後に役がまわって来ます。役員の皆様にはご苦労を

かけるやも知れませんが、一生懸命やりますのでご協力をお願いします。竹村会長

の下で、会長エレクトとして半年間勉強させて頂いておりますが、まだまだ足りな

い分は残り半年でしごいて頂くつもりです。年明けには何人かの方には委員長のお

願いに伺いますが、その折には快くお引き受け頂きます様、よろしくお願いを申し

上げます。 

 

会長エレクト 平沢清文 

 お引き受けをするにあたり先輩の皆様をはじめ、河西（49 期）幹事を頼りに一生

懸命やりますので、よろしくお願いします。 

 

副会長 小口俊光 

 何年かこのクラブに籍を置かせて頂きまして、とうとうこの順番かなと思ってい

ます。ここ数年忙しいロータリーライフ送って来ましたので、閑職を頂き、感謝申

し上げます。よろしくお願いします。 

 



 

 

副幹事 河西洋 

 今年も、来年も副幹事で、いよいよ再来年は本番の幹事がまわって来る順番にな

りました。歴代の幹事さんの出席率が良く自分に務まるか不安ですが人柄の良い平

沢（49 期）会長に大目に見て頂きながら頑張りたいと思います。よろしくお願いし

ます。 

 

副幹事 矢崎宏明 

 先日、ご連絡頂きお手伝いが出来るのであればと、引き受けさせて頂きました。

若輩ではありますがよろしくお願いします。 

 

ＳＡＡ委員長 宮沢由己 

 ＳＡＡだけは来ないで欲しいと思いました。呂律が回らなくてしゃべる事が伝わ

らない気がしていますが、お受けしましたからには大橋会長の下、頑張りたいと思

いますので、よろしくお願いします。 

 

直前会長 竹村一幸 

 今年は毎日ビクビクしています。後、半年よろしくお願いします。大橋会長には

出来るだけの協力をさせて頂きます。よろしくお願いします。 

 

職業奉仕委員長 井上保子 

 ロータリーに入れて頂いて、まだ右も左も上も下も分からないうちに委員長を仰

せつかり、皆様に教えを乞わなくてはいけません。一生懸命やります。よろしくお

願いします。 

 

社会奉仕委員長 北村正春 

 大橋会長の下、精一杯の事をしたいと思います。社会奉仕とは何をしたら良いか

と考えましたが、私も社会奉仕はずっとやって来ていますので、肩の力を抜いてや

って行きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

会計 小口泰史 

 竹村会長とあと 7 ヶ月頑張って行きますのでよろしくお願いします。矢島会計長

に伺いましたらば、会計の仕事は難しいけど楽で、楽だけど難しいと伺いました。

来年度、第 1週には皆様の所に伺いますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

小松洋司  来週の忘年会は女房を連れて参加します。よろしくお願いします。 

井上保子・今井紅・小口泰史・尾関秀雄・笠原久平・此田滋・佐藤有司・高木昭好 

武井利夫・塚田昌滋・永田修平・濵透・浜俊弘・林靖高・平沢清文・宮沢由己・矢

崎宏明・矢島進・山岡晴男・山岡正邦・山崎典夫・吉江信介・宮坂宥澄  初雪が

降りました。 

藤森睦美  父の跡を引き継いで 43 年に。大分クタビレて来ました。 

林裕彦  欠席が続きました。ごめんなさい。 

 

 
会員数５１名、出席者４１名、出席率８０.３９％、前々回訂正９２.１６％ 
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